

Ketua DPRD Serahkan Pataka Sebagai Lambang Representasi Amanat Rakyat

Agus Mulya - CILACAP.PUBLIKJATENG.COM

Mar 22, 2022 - 03:03



Penyerahan Pataka dari Ketua DPRD Cilacap kepada Bupati

Cilacap – Dewan perwakilan Rakyat Daerah (DPRD) Kabupaten Cilacap menggelar Rapat Paripurna Memperingati Hari Jadi Ke-166 Kabupaten Cilacap di Ruang Rapat Paripurna DPRD Cilacap pada Senin (21/3/2022).

Rapat yang dipimpin oleh Ketua DPRD Kabupaten Cilacap Taufik Nurhidayat

tersebut dihadiri oleh Bupati Cilacap Tatto S. Pamuji, Wakil Bupati Syamsul Auliya Rachman, S.STP.,M.Si, para Wakil Ketua DPRD, Perwakilan Forkopimda, anggota DPRD dan Kepala-kepala OPD di Kabupaten Cilacap dengan menggunakan pakaian khas Kabupaten Cilacap.

Taufik Nurhidayat mengatakan bahwa peringatan Hari Jadi ini harus mampu menggelorakan semangat masyarakat Kabupaten Cilacap untuk mengambil peran strategis dalam pembangunan melalui semangat, kepeloporan, keteladanan dan keikutsertaan dalam setiap kegiatan pembangunan.

“Kiranya momentum ulang tahun ini menggugah kita semua untuk lebih berperan aktif untuk menuju Cilacap yang lebih baik. Semoga dengan kerjasama yang baik dan dengan niat yang tulus serta dengan dukungan seluruh komponen masyarakat dengan segala kapasitasnya, insya Allah Cilacap bisa menuju perubahan yang lebih baik,” ujarnya.

Tidak berbeda jauh, Bupati dalam sambutannya juga mengajak seluruh masyarakat untuk meningkatkan semangat dan pengabdian dalam membangun dan memajukan Kabupaten Cilacap menuju Kabupaten Cilacap yang bercahaya, yang semakin sejahtera secara merata sesuai dengan tema Peringatan Hari Jadi ke-166 yaitu Mantapkan Bangga Mbangun Desa Menuju Cilacap Sehat dan Sejahtera.

Selanjutnya ia mengatakan bahwa prestasi dan penghargaan yang sudah diraih Pemerintah Daerah Kabupaten Cilacap membuktikan bahwa kerja Pemerintah selama ini sudah berjalan dengan baik dan perlu dilanjutkan. Namun masih ada beberapa hal yang harus terus diperbaiki dan ditingkatkan, karena tantangan ke depan akan semakin berat.

“Untuk itu, kerjasama dan kolaborasi yang sinergis dengan berbagai pihak sangat diperlukan, agar apa yang kita harapkan yakni Cilacap yang semakin sejahtera secara merata dapat terwujud,” katanya.

Rapat Paripurna kali ini ditutup dengan penyerahan Pataka dari Ketua DPRD kepada Bupati sebagai lambang representasi amanat rakyat kepada Pemerintah Daerah Kabupaten.(*)